
令和５年みどり市議会第３回定例会一般質問通告一覧

令和5年9月11日

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

１．個別施設計画の目的について
２．個別施設計画の位置づけについて
３．計画期間について
４．計画の目標について
５．公共施設の現状について
６．資産更新費用について

総務部長

７．新庁舎建設について 市長・副市長・総務部長

８．新庁舎建設の市長の考えは 市長

（１）形態別売上について
①年度別発売形態別売上金額推移表について
②電話投票売上・粗利の推移について
③電話投票売上粗利の算出方法について
④機器使用料及び事務経費（定率）の考え方は
⑤機器使用料及び事務経費（定率）の見直しについての考えは

競艇事業局長

⑥現状の交渉状況について 市長

（２）ボートキッズパークについて
①全国のボートレース場の状況について

競艇事業局長

②ボートレース桐生でのボートキッズパーク導入の考えは 市長

（１）休日の部活動の地域移行について
①本市の推進方法は

教育部長

②今後の課題は 教育長

（２）企業との連携について

（３）部活動顧問の勤務状況について
①現状の時間外労働時間について
②目標とする時間外労働時間について

（４）児童減少による部活動の運営の在り方について 教育長・教育部長

1

阿左美　守

８月２３日受付
（15：00）

１．みどり市公共施設個別施設計画について

１．競艇事業について

２．公立中学校部活動地域移行について

教育部長

2

堀内　利之

８月２４日受付
（14：15）
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NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

（１）平成１６年３月１７日付の覚書と競艇事業について
①平成１５年度から平成１６年度までの新体制への動きは
②平成１６年度、令和３年度、令和４年度の競艇事業の売上額は
③平成１６年度、令和３年度、令和４年度の施設会社の施設借上料は
④平成１６年度、令和３年度、令和４年度の運営会社の委託費は
⑤平成１６年度、令和３年度、令和４年度の競艇事業からみどり市への利益保証及び収入の合計は

（２）（１）の①から⑤の数字から見えてくるものは
①平成１６年度から令和３年度の競艇事業の売上げの合計は
②令和３年度の売上げが平成１６年度の売上げの約４倍になった要因は
③平成１６年度から令和３年度までの施設借上料の合計金額は
④平成１６年度から令和３年度までの運営委託費の合計金額は
⑤増加した運営委託費について
⑥平成１６年度から令和３年度までの市の利益保証及び収入の合計は
⑦令和３年度の施設借上料と運営委託費の合計金額はいくらか
⑧平成２６年３月２６日付「基本合意書」について

⑨平成２６年４月１日付の「平成２６年度競艇事業の実施に関する覚書」について
⑩平成２６年３月２６日付の「基本合意書」について

市長

⑪競艇事業を施行している類似団体を視察しては 市長・競艇事業局長

⑫来年度以降の競艇事業の契約について 市長・競艇事業局長

3

石原　真理子

８月２４日受付
（16：35）

１．競艇事業を施行する役割と目的は

競艇事業局長
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NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

（１）ＬＥＤ防犯灯の維持管理について
①防犯灯と道路照明灯の違いについて
②市の管理するＬＥＤ防犯灯及び道路照明灯の設置基数について
③ＬＥＤ防犯灯の設置基準について
④ＬＥＤ防犯灯の今後の設置目標について

危機管理監

（２）市内の街路灯について
①市内の街路灯組合数及び組合管理の街路灯設置状況について
②ＬＥＤ化の普及促進に対する市の補助制度について

産業観光部長

③電線類地中化の位置づけと今後の街路灯の役割について 市長・産業観光部長・都市建設部長

（３）信号機のＬＥＤ化について
①市内の信号機ＬＥＤ化の現況について
②季節や時間帯により見えにくい信号機のＬＥＤ化について

危機管理監

③今後の対応について 市長

（１）ブックスタート事業について
①これまでの取組状況について
②事業効果について
③今後の課題について

教育部長

（２）子供の読書活動の推進について
①幼稚園、保育施設、学校におけるこれまでの取組状況について
②家庭での読み聞かせの推進について

保健福祉部長・教育部長

（３）電子図書館の活用について
①電子図書館の現況について
②学校、家庭における電子図書館の利用状況について
③学校、家庭における読書支援として電子図書館活用の課題について

教育部長

④電子図書館の活用を含めた子供の読書活動推進について（総括） 教育長

１．安全な暮らしの推進について

２．子供の読書活動推進について

4

椎名　祐司

８月２３日受付
（9：00）
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NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

（１）小・中学校プール授業の現状について
①小・中学校における水泳の授業について、学習指導要領での位置づけは

教育長

②小・中学校のプール授業日数と、熱中症警戒アラート発令により授業が中止になった日数は
③過去３年間の平均授業日数は

（２）小・中学校プール施設の現状は
①小・中学校プール施設の建設年度と経過年数、老朽化の現状は
②プール施設の全体及び１校当たりの年間維持管理経費は

（３）今後の在り方について
①小・中学校のプール授業、施設について現段階での検討課題は
②複数の学校でプール授業共有は可能か
③民間スイミングスクールを活用した授業は考えられるか
④小・中学校のプール授業の今後の在り方についての協議が必要では

教育長

⑤小・中学校プール授業について大きな転換期であると思うが市長の見解は 市長

（１）帯状疱疹ワクチンの助成について
①本市の帯状疱疹を発症した人数は
②帯状疱疹ワクチンの効果をどのように考えているか
③帯状疱疹ワクチンの周知と接種の推進は
④他自治体の帯状疱疹ワクチン公費助成の内容把握は

健康づくり局長

⑤帯状疱疹ワクチン接種の助成についての考えは 市長

（２）男性へのＨＰＶワクチン接種の助成について
①本市におけるＨＰＶワクチン接種者の年間の人数と対象者の割合は
②男性へのＨＰＶワクチン接種の奨励について

健康づくり局長

③子宮頸がんワクチン男性接種にも助成措置を 市長

（３）認可外保育施設の保育料等の補助制度について
①本市の認可外保育施設第３子以降３歳未満児保育料等の現状は
②他市の認可外保育施設に通う児童の把握は

保健福祉部長

③全ての子供を取り残さないための助成措置を 市長

３．童謡のふる里みどり市について
（１）石原和三郎生誕の地のアピールは
（２）きみつ少年少女合唱団について
（３）合唱団設立についての展望は

市長

１．ＤＸ化の目的と計画について
２．これまでの具体的なプロジェクトや取組について
３．現状と課題について

総務部長

４．誰一人取り残さない、人に優しいデジタル化について 市長・総務部長

１．小・中学校のプールの現況と今後について

教育部長

２．本市の助成制度について

6

中村　正義

８月２４日受付
（11：40）

１．みどり市における自治体ＤＸ（デジタルトランス
フォーメーション）について

5

須藤　日米代

８月２４日受付
（9：40）
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